Zeitschrift: Bulletin de la Société Vaudoise des Sciences Naturelles

Herausgeber: Société Vaudoise des Sciences Naturelles

Band: 20 (1884-1885)

Heft: 91

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 30.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

ESSAI

D'UN

CATALOGUE DES MOUSSES

DU S.-O. DE LA SUISSE

avec indication des localités,

PAR

Jules AMANN, pharmacien.

Travail présenté aux concours ouverts par l'Académie de Lausanne en 1883 et honoré par elle du premier prix avec mention spéciale.

INTRODUCTION.

Dans l'origine, cet ouvrage avait pour but de faire suite au Catalogue de la Flore vaudoise publié par MM. Pittier et Durand. J'ai renoncé par la suite à me restreindre à ne donner que des stations vaudoises, par la raison qu'à mon avis du moins, il est peu logique de prendre les frontières d'un pays aussi petit et aussi découpé que notre canton pour limites d'une Flore.

Appliquer des limites politiques instables à un ouvrage scientifique, c'est, il me semble, se placer à un point de vue par trop particulariste.

Le territoire pour lequel a été fait ce travail est à peu près celui choisi par feu D. Rapin pour sa Flore, c'est-à-dire qu'il comprend : le canton de Vaud, le bassin de Genève avec le Salève et les Alpes du nord de la Haute-Savoie, le cours inférieur du Rhône en Valais et la plus grande partie du Jura suisse. On trouvera en outre la mention de nombreuses stations du Haut-Valais et quelques-unes du canton de Fribourg.

Je suis loin, du reste, de croire avoir fait quelque chose de complet, je suis même persuadé que ce travail présente bien des lacunes, bien des imperfections.

Le fait que je suis encore novice dans ce genre de recherches, puisqu'il n'y a pas encore deux ans que je m'occupe de bryologie, le fait qu'en somme le territoire de ce Catalogue a été jusqu'à ce jour fort peu exploré et que certaines parties sont encore vierges